

あすなろ第2保育園



令和6年8月号

夏本番、プールや水遊びで涼を感じながら元気いっぱい遊ぶさくら組さんです。疲れも出やすい時期ですので、水分補給や休息をこまめにとりながら、楽しく健康に過ごしていきたいと思います。



7月のさくら組の様子

天気のいい日にはプールや水遊びを思いきり楽しみました。プールでは思い思いに水のかけあいや水鉄砲などで遊ぶ他にも、自分たちで製作した魚を泳がせる競争あそびをしたり、笛の回数や長さに合わせて動きを変えるゲーム(プールをぐるぐる歩きまわりながら笛が1回の時は静止、笛が長く鳴る時はバタ足をするなど)をしたりとルールのある遊びも楽しみましたよ。ルールのある遊びでは、協力しようと「こっちだよ!」と進んで言葉を交わしたり、友だちの良いところに気づいたりされ、友だちとの関係の深まりを感じます。

室内では、製作やおりがみ、描画活動を楽しみました。描画活動では、泥遊びからの延長で保育園の土をみんなで研究し、土で絵の具を作って遊びました。みんなで協力していろいろな箇所から土を掘って集め、乾燥させたりふるいにかけてたりして土をサラサラにした後、魔法の水(水のりに水を足したもの)を加えて絵の具にしましたよ。「土で絵が描けるんだー!」「土の色がぜんぶちがう!」「キラキラしたところもある」「水を入れると色が変わった」など様々な発見をしながら土絵の具を楽しむお子さんたちでした。活動のなかでのこうした気づきを丁寧に受け止めて共感しながら、子どもたちの興味・関心が活動や生活の意欲につながっていくように見守っていきたいと思っています。

マーチング活動では、行進するときに演奏するドラムマーチや曲の『おどるポンポコリン』、『RPG』を取り組んでいます。少しずつできることが増えていき、積み重ねの大切さをみんなで感じているところです。「今日はマーチングしないの? やりたいー!」「ピアノ弾いていい?」と積極的に声をかけたり、バチ振りといって手首を柔らかくする運動を進んで行ったりとやる気いっぱいの姿が見られます。これからも楽しい気持ちや上達した嬉しさを一緒に感じながら、諦めずに取り組む気持ちを大切に伸ばしていけたらと思っています。

今月のねらい

- 夏ならではの遊びを全身で楽しみながら、休息をとる大切さにも気づき、健康的に生活する。
- 遊びのなかで友だちと協力したり、話し合ったりする楽しさを味わう。

おしらせとおねがい

- 今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- 今月の体操遊びは、19日(月)と26日(月)です。体操服での登園をお願いいたします。
- 汗をかいたり、水遊びをしたりと着替えが必要な機会が多くなります。着替えて衣服を持ち帰った際は、補充をお願いいたします。また、お子さんがロッカーの中身を整頓する力を身につけていけるように、ご家庭でもロッカーの中身が足りているか等の確認をお子さんとしていただけると喜びます。

